

Liebe Eltern,

wie mit dem Elternrat und zum Elternabend besprochen, führen wir ab dem 05.08.24 statt des klassischen Vespers eine Obstpause am Nachmittag

für Ihre Kinder ein. Beim Essenanbieter haben wir die Vesperversorgung für alle Kinder bereits abgemeldet.

Ab dem 05.08. werden vor den Gruppenräumen markierte Kisten bereitstehen, in welche Sie 2-3 Teile Obst für die Gruppe Ihres Kindes legen können. Gern kann auch eine Packung Kekse für freitags hineingetan werden.

Wir freuen uns und sind auch etwas gespannt, wie diese Umstellung gelingt. 😊

Viele Grüße

Das Team der Kita „Marienhof“

